
 

Nota Riunione RSU 22 Giugno 2015 

Ordine del giorno:  

1) riunione con direzione centro del 16 passato e decisioni prese-da prendere a riguardo; 

2) funzionamento del coordinamento; 

3) Varie ed eventuali; 

Presenti: Maestrucci, Marciani, Vatrano, Della Rovere, Romanello, D’Aguanno, Bacchetta, Compagno, 

Nocera. 

Inizio riunione ore 09.35 

Lelli: notifica le sue dimissioni da vice coordinatore. Fa presente le difficoltà nella convocazione 

degli incontri. Tutti i partecipanti si associano e si stabilisce di programmare gli incontri 

con cadenza periodica, 20 giorni.  Le date degli incontri verranno definite con un margine 

di 48 ore. Si concorda di utilizzare l’applicativo “Doodle” come sistema informativo. 

Si conviene che prima di un incontro con la Direzione sia opportuno effettuare un 

incontro preparatorio. 

Nocera: precisa che il “Doodle” avrà solo un valore di “sondaggio” e resterà in carico al 

coordinatore di turno la funzione di convocare i colleghi RSU. 

D’Aguanno: chiede che si faccia un riassunto dell’incontro con la direzione tenuto il 16 giugno. 

Della Rovere: con l’intervento degli altri RSU, presenti all’incontro del 16 giugno, illustrano un sunto 

dell’incontro. Si fa presente che al termine dell’incontro si pattuisce che il giorno 8 sarà 

considerato EER mentre il giorno successivo sarà considerato RCC con recupero entro il 31 

dicembre 2016. La Direzione dichiara anche che è disposta a posticipare la partenza dei 

pullman o a reinserire lavorativi il 7 o il 24 dicembre. 

Nocera: indica che le RSU attivamente e costruttivamente propongano alla Direzione nel prossimo 

incontro una serie di misure "a costo zero" e ad alta efficacia prevalentemente per la 

gestione della comunicazione in situazione di emergenza propone di essere avvisati 

attraverso un semplice sms. Proposta già suggerita alla direzione e sulla quale tutta la RSU 

è d’accordo. Che si richieda, ovviamente soltanto all'interno delle finalità̀ di cui al punto 

precedente, a tutti i dipendenti di mettere a disposizione il proprio numero di telefono 

cellulare e che laddove il collega non volesse essere avvisato se ne prendesse 

formalmente la responsabilità. Sara necessario definire delle procedure. 

D’Aguanno: dall’esposizione sulla dinamica dell'accaduto, prendendo interamente per buona la 

versione Citterio, fa presente che si rileva quanto meno un "concorso di colpa" tra ENEA e 

fornitore. Che non si è trattato di un incidente fortuito, un fulmine caduto o cose del 

genere, ma di una dinamica di cose che ha finito per causare il tutto. Per tale motivo: 



− sarebbe dovuto EER anche per il 9 giugno; 

− è dovuto l'accertamento di responsabilità per quanto riguarda il deficit di 

comunicazione-informazione-sicurezza; 

− rimozione del responsabile ENEA e accertamento del responsabile sicurezza 

Casaccia; 

− nessuna concessione del 16 giorno; 

− se Citterio vuole, è nelle sue facoltà, adoperi i 15 gg a sua disposizione e decida 

l'utilizzo del recupero per il 9 giugno togliendolo dal 7 dicembre,  il tutto senza 

"condivisione di responsabilità" con la RSU ovvero per scelta unilaterale. 

Bacchetta: sollecita la necessità di chiedere alla Direzione la realizzazione di procedure definite per la 

gestione di emergenze di questa tipologia. 

RSU: Si dibatte sulla soluzione ottimale ma non si conviene ad una decisione univoca e quindi si 

propone di indire una riunione del personale. 

Si decide di rincontrarci nuovamente mercoledì 24 ore 11 per definire l’eventualità di un 

comunicato sui seguenti punti: 

• Responsabilità della Direzione; 

• Procedure per il flusso di informazione; 

• Convocazione assemblea dei lavoratori. 

Nocera: rimane urgente, a suo parere, in termini di congruenza al regolamento che abbiamo da 

poco approvato, la necessità di eleggere un nuovo vice-coordinatore, qualora non 

rientrassero le dimissioni di Maria Lelli. 

 


